

Saumur-Radler wachsen zu einem Team zusammen

Als Vorbereitung auf die „Tour de Jumelage“ beim Volksradfahren in Sulingen gestartet / Weitere Touren in Celle und Bremen

Verden (fr). Bei einer Rad-Touren-Fahrt des TuS Sulingen haben 16 von 22 Rennradlern, die sich zwischen dem 2. und 13. Juni auf eine „Tour de Jumelage“ in Verdens Partnerstadt Saumur begeben wollen, „Teambuilding“ betrieben.

Die „Partnerschaftsfahrer“ entschieden sich für die 80 Kilometer lange Strecke. Bei den vorherrschenden Windverhältnissen sei schnell deutlich geworden, wie und wo sich jeder am besten in der Gruppe verhalten und aufhalte, berichten sie in einer Pressemitteilung. Wer sei beispielsweise physisch so stark, dass er bei Gegenwind vorne fahren könne, um den anderen Windschatten zu spenden? Am Ziel hätten alle das Gefühl gehabt, Teil eines harmonischen und mehr und mehr zusammenwachsenden Teams zu sein, freuen sich die Rennradler. Auch der Trainingszustand sei „der Jahres-

zeit entsprechend“ gut. Die Tour rund um Sulingen fand bei Sonnenschein und Temperaturen um die 20 Grad Celsius statt. Wie bei den Volksläufen der Leichtathletik-Vereine ging es weder um Zeiten noch Platzierungen.

Vor der Etappenfahrt nach Saumur über insgesamt 1300 Kilometer wollen die Rennradler noch an zwei weiteren Rad-Touren-Fahrten teilnehmen. In Celle stehen ihnen am Sonnabend, 30. April, 120 Kilometer bevor. Am Sonntag, 15. Mai, starten sie in Bremen über 165 Kilometer. Diese Distanz entspricht in etwa der längsten Etappe auf der Tour de Jumelage. Zusammen ergibt das gute zehn Stunden im Sattel, „in denen sich unser Team weiter festigen kann“, so die Sportradler. Auf der Internetseite www.verden-saumur.de berichten sie laufend über den Stand der Vorbereitungen.



Die Saumur-Radler bereiten sich unter anderem bei Volksradtouren auf ihre 1300 Kilometer lange Fahrt in Verdens Partnerstadt vor.

FOTO: FR

Erüblingstest